



# andaluciainformacion.es

EDICIONES LOCALES | ESPAÑA | MUNDO | ECONOMÍA | SOCIEDAD | CULTURA | DEPORTES

HEMEROTECA | AGREGAR A FAVORITOS | RSS | PAG. INICIO

01 de Junio del 2009

OPINIÓN | SUPLEMENTOS | AGRICULTURA Y PESCA | TURISMO | SERVICIOS

Buscar   Google  Hemeroteca

[Información / Portada /](#)

ORCE

## Cultura intenta justificarse anunciando un estudio en el yacimiento de Venta Micena

29/05 · 14:09 · REDACCIÓN / BAZA

La Junta de Andalucía ha incluido el yacimiento de Venta Micena dentro de las excavaciones arqueológicas que se van a desarrollar en el municipio granadino de Orce, ya que se llevará a cabo una prospección del terreno para recabar los datos actuales del lugar. Según ha informado el delegado de Cultura, Pedro Benzal, durante julio y agosto técnicos de la Consejería llevarán a cabo una investigación en el yacimiento, de modo que la información que se recabe se incluya en el Plan Director del Altiplano, que se prevé finalizar este verano. Benzal ha asegurado que la Junta tiene "mucho interés" en que se investigue en este yacimiento, por lo que los trabajos los llevará a cabo un equipo multidisciplinar, que hará un diagnóstico, con un presupuesto de 60.000 euros.



Excavaciones en el yacimiento de Venta Micena en el verano del 2005

Estas excavaciones se unirán a las ya previstas en el municipio en Barranco León y Fuentenueva 3, de las que en los próximos días saldrá la convocatoria pública para que se presenten los grupos que desean llevar a cabo la investigación, previstas para septiembre u octubre, dice el delegado. Además, se ha encargado a la Universidad de Granada un proyecto de investigación en el Cerro de la Virgen que se está a la espera de que se culmine para que se presente a la Consejería. En las tres intervenciones arqueológicas que se van a desarrollar en Orce, la Junta de Andalucía invertirá un total de 200.000 euros, ha indicado Benzal. El Alcalde de Orce José Ramón Martínez, en principio y a falta de conocer los detalles, valora positivamente que la Junta tenga previsto realizar cuatro excavaciones esta próxima temporada en Orce, según el anuncio realizado por el delegado de cultura Pedro Benzal. José Ramón Martínez, también considera correcto el presupuesto de 200.000 euros que anuncia la Junta para invertir en la campaña de investigación de este año en Orce.

### Y los estudios anteriores

El anuncio realizado por la Junta, más parece una maniobra de distracción para justificar que no se le concedan permiso de excavación a Luis Gibert que lleva pidiéndolos insistentemente para continuar la labor emprendida por su padre y equipo de investigadores. El delegado de cultura, anuncia una prospección en Venta Micena. Quizás desconozca que hace unos años, Jorge Agusti ya realizó unas excavaciones en Venta Micena. Más recientemente Juan Luis Arsuaga, codirector del yacimiento de Atapuerca también mostraba sus dudas en excavar en Venta Micena. Quizás para que los posibles descubrimientos no le hagan sombra a los que él mismo realiza. A pesar del anuncio de la Delegación de Cultura, sigue pareciendo extraño que no se permita excavar un yacimiento con 1 millón de metros cuadrados. Y sobre todo que no se deje excavar al equipo de Gibert.

VOTA LA NOTICIA

COMPARTIR

ENVIAR

1 COMENTARIO:

Lo que tiene que hacer la Junta es darle permiso ya a Luis Gibert y dejarse de marear el asunto

1 | 29/05/2009 · 14:22 | Orceño

[DENUNCIAR COMENTARIO](#)

COMENTARIO

NOMBRE

E-MAIL

Acepto las condiciones de uso

ENVIAR

RECUERDE:

- | Estas opiniones pertenecen a los lectores y no a andaluciainformacion.es
- | No está permitido realizar comentarios injuriosos o contrarios a la libertad de expresión
- | andaluciainformacion.es se reserva el derecho de eliminar comentarios inadecuados
- | No dude en avisar de posibles comentarios inadecuados
- | Centre sus comentarios en el tema, para discutir sobre el mismo puede usar nuestro foro

**RSS** **Subscríbese gratis**  
Recibe por correo todas las noticias

**Información VIVA**  
Haga **CLICK** aquí para seleccionar su Edición Local

Encuestas



¿Estaría de acuerdo con que se eliminara la posibilidad de financiar a la Iglesia católica en la declaración del IRPF?

- Sí
- No
- Se debería incluir la posibilidad también para otras religiones

VOTAR

[← Anterior](#)

Información

Calendario



1. San Justino

Publica tus anuncios **GRATIS**  
<http://andaluciainformacion.teloanuncio.es>

